
男鹿半島・大潟ジオパーク『再認定』に関する

協議会 会長及び副会長のコメント

再認定の連絡を受け、これまでの活動が評価されたことを大変う

れしく思います。

引き続き、両市村が手を携えながら、持続的な地域社会『あした

につながる男鹿半島・大潟』の実現に向け、地域が一体となり、新

たな価値を共に創り上げていきます。

今日にいたるまで、協議会の皆様、認定ジオガイドの皆様をはじ

め、ご尽力いただいたすべての皆様に感謝し、この喜びを地域住民

の皆様と分かち合いたいと思います。

令和４年１月２８日

男鹿半島・大潟ジオパーク推進協議会

会長（男鹿市長）菅原 広二

男鹿半島・大潟ジオパークの再認定の報せを受け、私たちの地域

や活動がジオパークとして再度認められたことを大変うれしく思っ

ております。

男鹿半島・大潟ジオパークは、持続可能な未来のための地域づく

りを理念として掲げており、これからも市村の垣根を取り払った地

域活動や魅力発信を続けていきます。

改めまして、今回の再認定にご尽力いただいた市村の皆様、ジオ

ガイドや企業の皆様に熱くお礼を申し上げます。

令和４年１月２８日

男鹿半島・大潟ジオパーク推進協議会

副会長（大潟村長）髙橋 浩人

【祝】日本ジオパーク再認定


